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Abstract (en)
Production of a solar cell strip consisting of solar cells electrically and mechanically joined together using solder strips comprises preheating the
solar cells and solder strips in common heating modules (2), then applying the solder using a soldering stamp (10). Preferably the solar cells and
the solder strips are preheated to a temperature which deviates at not more than +/- 20, preferably +/- 10 K, from the melting point of the solder. An
Independent claim is also included for a device for carrying out the process.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zur Herstellung eines Solarzellenbands aus mehreren aneinandergereihten, mit Lötbändern elektrisch und mechanisch
verbundenen Solarzellen werden mehrere Solarzellen aneinandergereiht und an die Solarzellen diese verbindende, mit Lot überzogene Lötbänder
gelötet. Die Solarzellen und Lötbänder werden gemeinsam in mehreren nacheinander angeordneten Heizmodulen (2) bis auf eine Temperatur
im Bereich des Schmelzpunkts des Lots vorgeheizt. Anschliessend wird mit Lötstempeln (10) das Lot zum Schmelzen gebracht und mit einem
Niederhalter (13) abgekühlt. <IMAGE>
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